

Artikel vom 02.05.2020

Abschied aus dem Gemeinderat

Danke für 54 Jahre Engagement



Ludwig Bößner



Hans Pöschl



Georg Weigert

Ludwig Bößner, Hans Pöschl und Georg Weigert verabschiedet

Zum 30.04.2020 endete für drei CSU Gemeinderäte ihre Amtszeit als Gemeinderat.

In der letzten Sitzung wurden

- Ludwig Bößner mit 24 Jahren Zugehörigkeit
- Hans Pöschl mit 18 Jahren Zugehörigkeit
- und Georg Weigert mit 12 Jahren Zugehörigkeit

aus dem Gemeinderat verabschiedet.

Der CSU Ortsverband bedankt sich bei allen dreien für ihr Engagement zum Wohle Ottobrunns und hofft, das sie dem Ortsverband weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.